# RECOMENDACIÓN EL LÍDER INTEGRISTA INSTÓ A SUS COMBATIENTES A QUE NO SE RINDAN Y A QUE CONTINÚEN LUCHANDO EN UN MENSAJE POR RADIO

El jefe supremo de los talibanes, el 'mulá' Omar, eludió una vez más los ataques del Ejército estadounidense y

bardeos contra un cuartel de la milicia en su bastión sureño de Kandahar, según un portavoz integrista. También escapó sano y salvo a los feroces bom- | instó a sus combatientes a que no se

Internacional

rindan y a que continúen luchando. Por otro lado, la matanza de prisioneros en una cárcel de Mazar i Sharif levantó ayer las voces en demanda de

una investigación y despertó recuerdos de otras carnicerías anteriores. Además, EEUU ha comenzado a estrechar el cerco sobre Bin Laden.

# El 'mulá' Omar, a salvo del último ataque de EEUU

El Ejército americano bombardea un cuartel de la milicia talibán en su bastión sureño de Kandahar

El jefe supremo de los talibanes, el mulá Mohamed Omar, eludió una vez más los ataques del Ejército estadounidense y escapó sano y salvo a los feroces bombardeos contra un cuartel de la milicia en su bastión sureño de Kandahar, según un portavoz integrista.

El cuartel, que había servido de base a los talibanes y a los miembros de Al Qaeda, quedó reducido a escombros en una lluvia de bombas lanzadas el martes por aparatos de EEUU.

Pero según declaró ayer el antiguo embajador talibán en Pakistán, Abdul Salam Zaeef, ni el mulá Omar ni ningún otro alto cargo de la milicia se encontraban en el complejo de edificios al sureste de Kandahar cuando fue atacado, informó la agencia de noticias Afghan Islamic Press, afin a los talibanes y con base en Pakistán.

El asalto tuvo lugar apenas dos días después de que cientos de marines estadounidenses establecieran una base en un aeropuerto de las cercanías de Kandahar, la ciudad símbolo de los talibanes donde había vivido virtualmente recluido el mulá Omar.

Hasta 1.000 marines habían aterrizado en paracaídas en la base aérea en las primeras 24 horas de la operación con un objetivo claro, la caza y captura de Bin Laden.

Según afirmó ayer Salam Zaeef, los talibanes desconocen el paradero de Bin Laden, pero el Ejército estadounidense sospecha que se encuentre en Kandahar y concentró aquí a sus soldados de elite.

#### Rastreo

De acuerdo con el secretario de Defensa de EEUU, Donald Rumsfeld, las tropas empezarán muy pronto el rastreo por laberintos de cuevas y túneles donde Bin Landen podría haberse refugiado con sus seguidores, fundamentalmente árabes dispuestos a defenderlo hasta la muerte.

El otro lugar donde los soldados estadounidenses buscan a Osama Bin Laden es en las proximidades de la ciudad oriental de Jalalabad, donde había campos



Abdul Salam-Zaeef rechaza que el 'mulá' Omar se encontrara en el cuartel en el momento del bombardeo.

 El asalto tuvo lugar dos días después de la llegada de los marines a Kandahar

 Bin Laden y el 'mulá' Omar han eludido hasta ahora la ofensiva americana y británica

de entrenamientos para los militantes de Al Oaeda.

Estados Unidos ofreció una recompensa de 25 millones de dólares por la cabeza de Bin Laden. pero tanto el líder de Al Qaeda como el mulá Mohamed Omar lograron eludir hasta ahora la ofensiva de las tropas estadouni-

denses y británicas. Además, el líder supremo de los talibanes instó a sus combatientes en un mensaje por radio a que no se rindan y a que sigan luchando, según fuentes talibanes citadas por diversos medios en Pakistán.

"No evacuéis ningún área", pidió el mulá Omar a los talibanes, recordándoles que "esto no es una cuestión de tribus, esto es una cuestión del Islam", dijo un portavoz de la milicia integrista en la frontera con Pakistán a la altura de Chamán.

#### MATANZA MAYOR BAÑO DE SANGRE DESDE EL INICIO DE LA CAMPAÑA MILITAR

# Exigen investigar el motín en Qalai Jangui

DASHTIKALÁ (AFGANISTÁN), EFE

La matanza de centenares de prisioneros amotinados en un fuerte de Mazar i Sharif levantó ayer voces en demanda de una investigación y despertó recuerdos de otras carnicerías anteriores en la "capital del norte" de Afganistán.

Qalai Jangui, a diez kilómetros de Mazar, olía ayer a sangre seca y a cadáveres descompuestos, mutilados muchos y

desperdigados todos por el interior o en el patio del fuerte, o tirados en la cuneta.

Al menos 450 talibanes, en su mayoría extranjeros procedentes de Pakistán, Chechenia y países árabes, murieron en combate contra las tropas de la Alianza tras rebelarse en Qalai

Mientras fuerzas antitalibanes contaban y alineaban los cadáveres en la polvorienta fortaleza, otras fuentes elevaron a 550 e incluso a 800 el saldo de víctimas mortales. Entre 40 y 70 combatientes de la Alianza cayeron muertos en la refriega.

Amnistía Internacional, Human Rights Watch, Cruz Roja y el presidente de Pakistán, Pervez Musharraf, exigieron investigar "con urgencia" el mayor baño de sangre desde el inicio de la campaña contra el terrorismo en Afganistán.

#### APUNTES

#### **AUTORIDADES DE EEUU** El cerco sobre Bin Laden se estrecha

Las autoridades de EEUU comenzaron a estrechar el cerco sobre presuntos terroristas que residen en el país, entre ellos los de Al Qaeda, según fuentes oficiales. Desde los atentados, más de diez mil agentes se han lanzado a la búsqueda de terroristas.

## **MAZAR I SHARIF** Un agente de la CIA murió en Afganistán

La CIA confirmó ayer que uno de sus agentes murió el domingo en los combates en una cárcel de Mazar i Sharif. El agente falleció en la refriega producida el domingo con los presos encarcelados en dicha prisión.

### **PASHTUNES Y TALIBANES** Negocian la rendición de Spin Boldak

Los talibanes resisten en Kandahar la embestida de fuerzas leales a los jefes de las tribus locales. Continúan por tercer día las negociaciones entre pashtunes y talibanes para lograr la rendición de Spin Boldak, una estratégica población cercana a la frontera paquistaní que sigue bajo control de los estudiantes coránicos.

#### CONFLICTO Unos 40 periodistas han salido de Kabul

Al menos cuarenta periodistas han abandonado Afganistán desde que el pasado martes fuera asesinado el cámara de la televisión sueca Ulf Stromberg, elevándose ya a ocho el número de reporteros muertos en el conflicto en Afganistán en menos de tres semanas, según informa la agencia de noticias rusa Itar

#### ONU Los refugiados siguen huyendo de Kandahar

Los refugiados continúan huyendo de la ciudad de Kandahar, último reducto del régimen integrista de los talibanes, y de la ciudad de Spin Boldak, cerca de la frontera con Pakistán, manifestaron ayer miércoles fuentes de la Naciones Unidas en Afganistán.